
Kinderrechte Song
Hast du richtig zugehört? Kreise ein welche Sätze im Song vorkommen.

Recht auf Trinken

Hört auf die Kinder zu schlagen, da gibt es keine Fragen

Ich wünsche mir eine heile Welt

Im Meer liegt schon so viel Dreck

Ich mag Schokolade Recht auf Urlaub

Recht auf Ruhe Ich wünsche mir mehr Geld

Wir müssen demonstrieren

Wir wollen kleine Klassen, die uns super lernen lassen

Im Song wird gesagt: "Eigenen Glauben, Freizeit, Gesundheit,
Familie, Ruhe, Geheimnisse"  
An welche Kinderrechte erinnerst du dich? Nenne mindestens drei.
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